

Hoy, en la presentación del libro 'Un año en el Senado'

Alicia García: “Este libro es un ejercicio de transparencia y de rendición de cuentas ante los ciudadanos, a quienes nos debemos”

- La portavoz del PP en la Cámara Alta alaba la labor del Grupo Parlamentario cuya actividad e iniciativas del primer año de la XV Legislatura recoge el libro 'Un año en el Senado'
- “El parlamentarismo democrático solo tiene sentido si se desenvuelve, como dice el clásico, *con luz y taquígrafos*”. Con este espíritu hemos trabajado el último año”, señala
- Advierte del “metódico proceso de regresión democrática que está pisando el acelerador en su desesperado intento por tapar los graves casos de corrupción que acorralan a Sánchez”

18 de julio de 2024.-

- La portavoz del PP en el Senado, **Alicia García**, alaba el trabajo y la “intensa actividad” del Grupo Parlamentario desde que arrancó la XV Legislatura hace casi un año, recogida en el libro 'Un año en el Senado.
- “Este libro es un ejercicio de transparencia y de rendición de cuentas ante los ciudadanos, a quienes nos debemos”, afirma la portavoz popular quien destaca “el firme compromiso democrático del PP y en nuestra labor de oposición, a diferencia del bloque que sostiene al Gobierno”.
- En palabras de la dirigente popular, el transcurso de los acontecimientos “no hace sino poner en evidencia el auténtico rostro que el sanchismo esconde tras su mentiroso juego de máscaras”, según señala.
- En este sentido, Alicia García advierte del “metódico proceso de regresión democrática en sentido populista que está pisando el acelerador en su desesperado intento por tapar los graves casos de corrupción que acorralan a Sánchez”.
- Frente a ello, la senadora por Ávila incide en que “ejercer una oposición democrática es conveniente, oportuno y absolutamente imprescindible”, apostilla y añade que “el parlamentarismo democrático solo tiene sentido si se desenvuelve, como dice el clásico, *con luz y taquígrafos*”.
- La portavoz del PP señala que este es el espíritu de la actividad

parlamentaria del Grupo, desarrollando una labor basada en denunciar y exigir cuentas a “este pésimo Gobierno”, así como elaborar y ofrecer a los españoles una alternativa política, “y no los problemas de supervivencia de Sánchez, derrotado en las urnas y maniatado por sus socios”.

- Así, Alicia García defiende el papel del Senado y la apuesta “sin reservas” del PP por la cámara de representación territorial mientras que Sánchez, que sólo ha acudido en una ocasión en el último año, muestra “su desprecio porque aspira a inundar de partidismo todas las instituciones y, cuando no puede hacerlo, propone su disolución”.
- “Todos sabemos cómo se fraguaron los pactos para la investidura de Sánchez, la obscena Ley de Amnistía y cómo está fraguándose la ruptura de la solidaridad y de la igualdad de todos los españoles. Todo a espaldas de los ciudadanos, todo por la puerta de atrás”, apunta.
- En este punto, la portavoz popular señala que el proyecto político del PP que lidera Alberto Nuñez Feijóo “no está sometido a más obediencias”, que la defensa de los derechos y se debe a los ciudadanos, al interés general y a la defensa de los valores democráticos y ese compromiso se plasma en el trabajo del Grupo Parlamentario Popular.
- Alicia García destaca el esfuerzo en materia legislativa impulsada desde el Senado, con la aprobación de las 12 Leyes Feijóo, “cumpliendo con el compromiso del presidente del PP, traduciendo nuestras propuestas en proposiciones de ley para los españoles”. Lamenta que el Congreso “las tenga en hibernación” y exclama que “por mucho que le moleste a Sánchez, esta Cámara seguirá ejerciendo su labor”.
- Asegura que el PP continuará con su firme propósito de servicio a la sociedad, recalca la puesta en marcha de las comisiones de investigación por el Caso Koldo, “el caso PSOE”, o la reciente aprobación de la del CIS.
- Pone en valor el papel de la Comisión General de Comunidades Autónomas, como foro de debate permanente para garantizar la igualdad de todos los españoles, y anuncia la intención de crear una Comisión General de los Entes Locales.
- La portavoz popular dice sentirse “agradecida y muy orgullosa” de todo el Grupo; del secretario general, Javier Arenas; del Consejo de Dirección y los portavoces “que siempre ganan los debates”; así como de los 143 senadores, “por su dedicación por encima de cualquier interés personal”. Por último, pone en valor a los servicios jurídicos de la Cámara, y la Mesa del Senado, encabezada por Pedro Rollán.